



A Paris, le 7 avril 2022

MOBILISATION AU SPIP 75 RECONNAISSEZ NOTRE ACCOMPAGNEMENT

LA CGT SPIP 75

Réunis en assemblée générale ce jour, les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP 75 milieu ouvert et milieu fermé, ont décidé de se joindre à la mobilisation nationale pour que notre travail socio-éducatif soit reconnu.

Nous revendiquons l'appartenance à cette filière et à ce titre, l'intégration à la revalorisation dans le cadre du Complément de Traitement Indiciaire.

Au delà de l'aspect indemnitaire, c'est notre identité professionnelle qui est une nouvelle fois remise en cause.

Les textes et notre statut n'ont de cesse de rappeler que les personnels des SPIP procèdent à une « évaluation régulière de la situation matérielle, familiale et sociale des personnes », qu'ils « mettent en œuvre des mesures d'aide qui ont pour objet de seconder les efforts d'une personne en vue de son reclassement social ».

Le Président de la République l'énonçait lui-même dans son discours prononcé le 6 mars 2018 à l'ENAP « ...de manière systématique (...) mise en place d'un suivi socio-éducatif avec un CPIP référent. ».

Nous avons adoptés les modalités d'action suivantes :

- appel à la signature de la pétition « Pour l'attribution de la prime de revalorisation filière sociale aux personnels des SPIP »
- communication de notre revendication à nos partenaires par l'apposition dans nos mails de la phrase : « Les personnels du SPIP 75 exigent la pleine reconnaissance de leur appartenance à la filière socio-éducative. »

**Nous sommes des travailleurs sociaux !
Nous attendons que la DGAFP le comprenne !**